

Cote du document:	<u>GC 32/L.3/Add.1</u>
Point de l'ordre du jour:	<u>5</u>
Date:	<u>18 février 2009</u>
Distribution:	<u>Publique</u>
Original:	<u>Anglais</u>

F



Ouvrer pour que les
populations rurales pauvres
se libèrent de la pauvreté

Élection du Président

Additif

Conseil des gouverneurs — Trente-deuxième session
Rome, 18-19 février 2009

Pour: **Information**

Élection du Président

Additif

L'attention du Conseil des gouverneurs est attirée sur la note verbale ci-jointe.

Ambassade du Pakistan
Via della Camilluccia, 682
00135 Rome
Tél.: 0039-06 3294836 - 36301775
Télécopie: 06 36301936

N° F-1-35/08 (AMB)

L'Ambassade et Représentation permanente de la République islamique du Pakistan auprès des institutions des Nations Unies sises à Rome présente ses compliments au Fonds international de développement agricole (FIDA) et a l'honneur de l'informer que le Gouvernement pakistanais a décidé de se retirer des élections pour le poste de Président du FIDA.

L'Ambassade et Représentation permanente de la République islamique du Pakistan auprès des institutions des Nations Unies sises à Rome saisit cette occasion pour renouveler au Fonds international de développement agricole les assurances de sa très haute considération.

Rome, 17 février 2009

(signé avec le cachet de l'Ambassade)

M. Paolo Ciocca
Secrétaire
Fonds international de développement agricole
Rome



EMBASSY OF PAKISTAN
Via della Camilluccia 682
00135 Rome
Tele: 0039 - 06 3294836 - 36301775
Fax: 06 36301936

No. F-1-35/08 (AMB)

The Embassy and the Permanent Representation of the Islamic Republic of Pakistan to the UN Agencies in Rome presents its compliments to the International Fund for Agriculture Development (IFAD) and has the honour to inform that the Government of Pakistan has decided to withdraw from the elections to the Office of the President of IFAD.

The Embassy and the Permanent Representation of the Islamic Republic of Pakistan to UN Agencies in Rome avails itself of this opportunity to renew to the International Fund for Agriculture Development the assurances of its highest consideration.

Rome, 17 February 2009

Mr. Paolo Ciocca
Secretary,
International Fund for Agriculture Development,
Rome

